

ABSTRAK

Setiap perusahaan bertujuan untuk memaksimalkan kekayaan dari pemegang sahamnya. Oleh karena itu, tujuan dari manajemen keuangan itu sendiri adalah memaksimalkan nilai perusahaan. Nilai perusahaan itu bisa tercermin dari harga saham suatu perusahaan. Untuk mengukur kinerja suatu perusahaan, biasanya digunakan analisis rasio-rasio keuangan yang terdiri dari rasio likuiditas, rasio *leverage*, rasio aktifitas, rasio profitabilitas, dan rasio penilaian. Dengan mengetahui bagaimana analisis rasio-rasio keuangan dan pengaruhnya terhadap harga saham perusahaan, dapat membantu perusahaan dalam menentukan bagaimana seharusnya pemenuhan kebutuhan dana harus dilakukan sehingga tujuan perusahaan untuk memaksimalkan kemakmuran para pemegang saham (pemilik) dapat tercapai melalui peningkatan harga saham.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh rasio likuiditas, rasio *leverage*, dan rasio profitabilitas terhadap harga saham baik secara simultan maupun secara parsial. Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis adalah penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausalitas. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa data ringkasan kinerja perusahaan sektor pertambangan periode 2012 - 2015. Untuk menjelaskan pengaruh ketiga variabel tersebut terhadap harga saham, maka data yang diperoleh dalam penelitian ini dianalisis menggunakan model regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil perhitungan koefisien korelasi berganda (R) adalah sebesar 0,637. artinya *Quick Ratio* (X_1) *Debt to Equity Ratio* (X_2) dan *Return on Assets* (X_3) memiliki keeratan hubungan yang kuat dengan *closing price* (Variabel Y). Hasil Uji Hipotesis diperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang artinya secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan dari *Quick Ratio* (X_1), *Debt to Equity Ratio* (X_2) dan *Return on Assets* (X_3) terhadap *closing price* (Variabel Y) yaitu sebesar 40,6% dan sisanya sebesar 59,4% dipengaruhi oleh faktor lain. Berdasarkan uji hipotesis secara parsial menunjukkan bahwa *Quick Ratio* (X_1), *Debt to Equity Ratio* (X_2) dan *Return on Assets* (X_3) juga berpengaruh secara signifikan terhadap variabel *Closing price* (Variabel Y).

Kata Kunci: *Quick Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return on Assets*, *Closing price*

